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付 託 事 件 等 審 査 結 果 報 告 

 

 平成２６年 ９ 月２４日 

                   薩摩川内市議会企画経済委員会 

                   委員長  佃  昌 樹 

１ 委員会の開催日 

  ９月１１日 

２ 付託事件及び審査結果 

 ⑴ 議案第７４号 薩摩川内市肥育素牛導入資金貸付基金条例の一部を改正す

る条例の制定について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 ⑵ 議案第７５号 薩摩川内市甑島旅客待合施設条例の一部を改正する条例の

制定について 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

⑶ 議案第８５号 平成２６年度薩摩川内市一般会計補正予算のうち本委員会

付託分 

本案は、原案のとおり可決すべきものと決定した。 

なお、審査の過程において、鳥獣被害対策については、全国の先進例を参

考に取り組むとともに、ジビエとして食肉加工するなど付加価値を高める取

組を検討されたい旨の要望が述べられた。 

 ⑷ 陳情第７号 旧樋脇高校校舎の有効活用を求める陳情書 

本陳情は、慎重に審査を行った結果、「旧樋脇高校跡地にグラウンドゴル

フ場を整備することについては、旧樋脇高校跡地利活用推進協議会で様々な

検討がされた結果であり、地元からの要望である」という反対討論が述べら

れ、採決の結果、起立者なしにより不採択とすべきものと決定した。 

３ 所管事務の調査結果 

各課所の事務について所管事務調査を行い、調査の過程において述べられた

意見・要望の概要は、次のとおりである。         

⑴ 高速船甑島の恒常的な遅延が、接続するコミュニティバスの運行に影響を

与えているが、甑島を観光地として定着させ、リピーターの増加を目指すた

めにも、高速船甑島又はコミュニティバスのダイヤを早急に見直されたい。 

⑵ 総務省が実施するＩＣＴシニアコミュニティ形成促進プロジェクトへの参 

画に当たっては、高齢者のＩＣＴ活用が、地区コミュニティ協議会の活性化

や災害時における情報伝達への活用などにつながるよう取り組まれたい。 

             


